



# せんだん

【学校教育目標】自ら気づき、考え、判断し、  
主体的に行動する児童の育成

第9号 令和7年12月5日 校長 松尾信広

## 【11月も多くの行事でいろいろなことを学びました！】

朝晩の冷え込みが一層厳しくなってまいりましたが、体調はいかがでしょうか。現在佐賀県ではインフルエンザの患者数が急増しており、**インフルエンザ注意報**が発令されています。これから年末にかけて、「かからない・うつさない」の予防対策をお願いいたします。私も気を付けます。

さて、11月もいろいろな行事を通して多くの学びがありましたので、いくつか紹介します。**市の交通安全教室**を、1・2年生を対象に運動場で行いました。地域の方や警察、運送会社などの協力を得ながら、学校単独ではなかなかできない内容の学習を組むことができました。1・2年生には実際の生活の場で生かしてほしいと思います。5年生は炭山棚田保存会の主催で、**ダム見学**に行かせていただきました。農業に欠かせない水の大切さや制御の方法について学ぶことができました。また、嘉瀬川ダム内通路のライトアップがとても綺麗で、思い出に残ったことと思います。6年生は、**国見中入学説明会**に参加しました。もうそんな時期になったのかと寂しい気持ちにもなりましたが、新たなスタートに向けて意識を高めるいい機会になったことと思います。国見中の校長先生から、「とてもいいお子さんたちでしたよ。」と連絡をいただきました。20日には**オープンスクール**と、今回初めて育友会主催の**親子ふれあい講演会**を開催しましたところ、多くの保護者・ご家族・地域の方々に来校していただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。オープンスクールでは、授業や休み時間のようすをご覧になっていただけたかと思います。そのことを踏まえて、褒めたり励ましたりのお声かけをよろしくお願いします。講演会では、講師の先生にこれからのお育てのヒントを教えていただきました。私も子育てをした親として反省しきりでした。そのあとは、琉球國祭り太鼓佐賀支部の皆さんに、心と体に響くダイナミックな演奏を披露していただきました。次の日は**火災避難訓練**（今回は理科室出火想定）を行いました。避難時間としては4分を切りましたので、行動が素早くとてもよかったです。しかし、おしゃべりがやや多かった点については注意をしました。私語をすることで大切な情報を聞き逃したり、不安をあおったり、煙を吸ったりすることにつながるので、日常生活の中でも「聞くとき」と「話すとき」のメリハリをつけるようにと話をしました。3年生は、**海上保安庁見学**に行きました。私は行けませんでしたが、巡視船に乗ったり仕事の内容（海の警察官と消防士）を知ったりして、とてもいい経験になったようです。マスコットキャラクター「うみまる」くんとの出会いも嬉しそうでした。最後は、学んだというより学ばせてもらった行事となった**市こども話しかけ大会**。学校代表として6年生の○○さんが出場することとなり、事前に全校朝会で発表してもらいました。自分を見つめることや成長を感じること、友だちを思うことや目標をもつことの大切さなどを教えてくれる、とても素晴らしい発表となりました。本番当日も大変立派で、会場からの拍手もすごかったです。これからも行事などを充実させながら、子ども達の学びや成長につなげていきたいと思います。



## 【新しい支援員さんが「チーム二里小」に仲間入りしました！】



年度途中ではありますが、支援員さんが2人加わることとなりました。おひとりは○○支援員さんです。他の支援員さんと同じく、子ども達の生活・活動を支えていただきます。もうおひとりは○○支援員さんです。毎週火曜日に出勤し、子ども達の安全面を中心にサポートしていただきます。よろしくお願いします。

\*個人情報のためホームページには名前を掲載しませんので、○○と表記させていただきます。